



椎葉中学校だより

HP 二次元バーコード

はつらつ!トライ&チャレ! 椎葉中!

【椎葉中学校のスローガン】はつらつとトライ&チャレンジ 椎葉中!
令和6年8月30日(金)

文責:坂元 亮一



県総体の結果【7月12日(金)~20日(土)】

宮崎県中学校総合体育大会の結果です。
地区の代表として、精一杯トライ&チャレンジしてくれました。
〔敬称略〕

【卓球】7月12日(金)~14日(日)

- <男子団体> 1回戦【惜敗】0-3 vs 東大宮中
- <女子団体> 1回戦【惜敗】1-3 vs 大淀中
- <男子個人> 1回戦【惜敗】右田秀太郎
東瑛士、山本悠士
- <女子個人> 1回戦【惜敗】那須絢菜、椎葉文音
2回戦【惜敗】椎葉光珠
3回戦【惜敗】西村陽菜里

【剣道】7月13日(土)~14日(日)

- <男子団体> 1回戦【勝利】3-1 vs 西中(都城)
2回戦【惜敗】1-1 代表戦負け
vs 東海中
- <女子団体> 1回戦【勝利】2-2 代表戦勝ち
vs 三松中
2回戦【惜敗】2-3 vs 宮崎中
- <男子個人> 2回戦【惜敗】椎葉幸始
- <女子個人> 1回戦【惜敗】石井彩菜
2回戦【惜敗】甲斐ひなた
3回戦【惜敗】尾前結来

【バレー女子】7月20日(土)

- 1回戦【惜敗】0-2 vs 富田中



尾向小の焼き畑体験に参加【7月23日(火)】

今年も尾向小学校出身の生徒は、焼き畑体験に参加しました。

小学生が焼いた畑を中学生たちが、消火をし、ホウキで掃いて灰をかぶせる役目でしたが、さすが、中学生、手慣れた手つきで活躍していました。

秋の収穫には、たくさんの蕎麦ができることを祈っています。



椎葉村花火大会【8月11日(日)】

椎葉の夜景を彩る「椎葉村花火大会」が、椎葉中学校を会場に、開催されました。

大変暑い夏を迎えており、夜風にあたりながら花火を眺める風流な夕涼みのひと時でした。

「迫力」「美しさ」そして「儚さ」を楽しませてくれるすばらしい花火大会でした。

花火大会の関係者の方々、お疲れさまでした。



アジア友好の翼【8月19日(月)~22(木)】

3年生は、今年も台湾に行ってきました。

椎葉村教育委員会が主催する椎葉村人材育成事業「アジア友好の翼事業」で素晴らしい体験をしてきました。

椎葉中学校と交流のある台湾の「臺中市立 大墩國民中學(たいちゅうしりつ だいとんこくみんちゅうがく)」と今年も交流を行い、楽しい時を過ごしてきました。

今年も熱烈な歓迎を受け、台湾の伝統的な遊びやダンスを披露していただきました。椎葉中学校からは、「国歌」や「校歌」、「ひえつき節」等を披露しました。

その後、ゲームやアクセサリづくり、昼食を共にして交流を深めました。

言葉の壁はほんの少力で、生徒たちは、楽しく交流していましたが、更に深く交流するためには、言葉の壁にも「トライ&チャレンジ」してほしいと思います。

親睦の証として、大墩國民中學のフラックをいただきました。校長室前の廊下に掲示してありますので、学校に来られた際には、ご覧ください。

